

Eine ganze Stadt in Feierstimmung

Open-Air lockte viele Besucher zum Naumburger Sportzentrum

VON JULIAN BRÜCKMANN

Naumburg – Von Naumburg für Naumburg. So lautete das Credo der Open-Air-Veranstaltung am Donnerstagabend auf der Sportanlage am Elbener Pfad. Rund 1500 Besucher feierten ausgelassen zu den Live-Acts.

„Es war super“, sagte Organisatorin Alina Bestmann kurz und knapp. Es sei das erste Mal gewesen, dass sie eine solche Veranstaltung organisiert habe. Rund eineinhalb Jahre hätten die Vorbereitungen für die Veranstaltung gedauert. „Seit November vergangenen Jahres ging es jede Woche um das Konzert“, sagt sie. Aber es habe ihr auf jeden Fall Spaß gemacht.

Der Geschäftsführerin von ProCom-Bestmann aus Naumburg ging es vor allem um die Stadt. „Wir machen die Veranstaltung nicht aus kommerziellen Gründen“, so Alina Bestmann. Stattdessen habe man die örtlichen Vereine um Unterstützung gebeten. Der Erlös aus dem Getränkeverkauf gehe komplett an die helfenden Hände. Gerade in den Vereinen sei in den vergangenen Jahren viel auf der Strecke geblieben. „Wir wollten deshalb eine Veranstaltung von Naumburgern für Naumburger machen.“ Die Besucher hätten so nicht nur ein schönes Konzerterlebnis, sondern täten mit jedem Getränk auch etwas für den guten Zweck. Und die kamen in Scharen aus Naumburg und Umgebung.

Nachdem die Stadtkapelle Naumburg die Menge in Stimmung gebracht hatte, fand die Ehrung der Gewinner des Headset-Helden-Wettbewerbs statt. Danach sorgte die Band „Fäaschtbänkler“ für Kreischalarm und Gänsehautmomente. Mit ihrem Mix aus Volksmusik, Pop, Schlager, Rock und House



Ausgelassene Stimmung an einem lauen Spätsommerabend: Über tausend Besucher feierten beim Open-Air-Konzert auf der Sportanlage am Elbener Pfad in Naumburg.

FOTOS: JULIAN BRÜCKMANN



Die Stadtkapelle Naumburg eröffnete den Abend und begeisterte die Zuschauer.



Kreischalarm – die Fäaschtbänkler sind da: Das Schweizer Quintett aus dem Dreiländereck heizte der Menge ein.

heizten sie den Besuchern ein.

Einen besonderen Dank spricht Alina Bestmann an alle Helfer der Veranstaltung aus. Darunter der Sportverein Naumburg, die Stadtkapelle, die Landjugend Naumburg, die Freiwillige Feuerwehr, das DRK, der Bürgergesangsverein, der Förderverein der Elbetalschule, die Naumburger Karnevalsgesellschaft, der Angelsportverein Naumburg sowie das Team von Pro-

Com-Bestmann. Vor dem Konzert wurde auf dem Gelände der Firma das 30-jährige Bestehen des Unternehmens gefeiert.

Aber wie sieht es eigentlich mit einer zweiten Auflage des Open-Airs in Naumburg aus, Frau Bestmann? „Wir sind ja keine Eventplaner“, scherzte sie. Ganz ausschließen will sie es aber auch nicht. Schließlich habe man viele positive Rückmeldungen bekommen.

Jens Spahn in Naumburg

Podiumsdiskussion beim Jubiläum der Firma ProCom

Naumburg – Bevor am Abend beim Open-Air-Konzert ausgiebig getanzt wurde, feierte die Naumburger Firma ProCom-Bestmann am Donnerstag in ihren Geschäftsräumen ihr 30-jähriges Bestehen.

Den Kunden und Gästen wurde viel geboten: Unter anderem gab es für die Besucher Führungen durch die neuen, modernen Wohlfühl-Arbeitswelten. Als erster Höhepunkt des Tages stand eine Podiumsdiskussion auf dem

Programm, an der Kim-Leandra Ide, Geschäftsführerin von Female Lights, Bundestagsabgeordneter Jens Spahn, CDU-Landtagsabgeordneter Jan-Wilhelm Pohlmann, Thomas Fölsch, Leiter Aus- und Weiterbildung der IHK, sowie der Gastgeber Jens Bestmann teilnahmen. Im Mittelpunkt der Diskussion standen die aktuellen Herausforderungen für mittelständische Unternehmen. Dabei ging es um Themen wie Gleichstellung, Vielfalt und Respekt sowie

Technologie und Digitalisierung. Auch der Nachwuchsmangel in vielen Berufen wurde thematisiert.

Jens Bestmann selbst blickte mit Stolz auf die Firmengeschichte zurück. „Die Leidenschaft für das, was wir tun, ist der Schlüssel zu unserem Erfolg. Ohne das Engagement und die Begeisterung unserer Mitarbeiter sowie das Vertrauen und die Unterstützung unserer Kunden und Partner wäre dies nicht möglich gewesen.“

bru



Podiumsdiskussion: (Von links) Thomas Fölsch, Jan-Wilhelm Pohlmann, Jens Spahn, Kim-Leandra Ide und Jens Bestmann.

FOTO: JULIAN BRÜCKMANN

Abschluss der „Dorf Eigen Art“ am Sonntag

Oelshausen – An 26 Orten in Oelshausen wird seit Sonntag Kunst ausgestellt und Gastfreundschaft gelebt. Heute und morgen können die Ausstellungshäuser, in denen die „Kunst Eigen Art“ gezeigt wird, von 13 bis 19.30 Uhr besucht werden.

Am Samstag ab 20.30 Uhr berichten einige der Künstler über ihre Arbeit in der Scheune Fahning, Martinhagener Straße 35. Es geht um die Frage, ob Kunst politisch oder gesellschaftlich etwas bewegen kann. Am Sonntag feiern „Dorf Eigen Art“ und Vereine den Dorftag mit einem bunten Programm für Familien. Los geht es um 9.30 Uhr in der „Kunst-Kirche“ mit einem Gottesdienst. Pfarrerin Anja Fülling nimmt ein Porträt der Künstlerin Patrizia Casagrande in den Fokus, der es um die Themen Gerechtigkeit und Toleranz geht.

Auf dem Kirchplatz gibt es ab 11 Uhr ein Konzert mit dem Orchester des Musikzentrums im Kutscherhaus, und ab 13 Uhr zeigt die Jugendfeuerwehr eine Übung. Die Musikfreunde Altenhasungen-Oelshausen spielen ab 14 Uhr. Das Dorffest soll bis in den späten Abend dauern. Neben Herzhaftem vom Grill sind vegetarische Gerichte und selbst gebackene Kuchen im Angebot. An beiden Tagen stehen für Kinder eine Hüpfburg und für Erwachsene ein Kunst-Bingo neben der Kirche bereit.

bar



Bis zu
120 € jährlich²
sichern

Energie bündeln, doppelt profitieren

Jetzt bei E.ON Plus bestimmte Energieverträge bündeln¹, bis zu 120 € jährlich² sichern und attraktive Gutscheine für Freizeitangebote erhalten. Jetzt zwei Verträge kombinieren auf eon.de/buendeln

Das WIR bewegt mehr.



e-on

¹Das Angebot gilt nur für Privatkunden. Alle Energieverträge außer: Heizstromverträge, Rahmenverträge, Grund- und Ersatzversorgung, die Produktlinien Pur, Ideal, Kombi, SolarCloud, SolarStrom, HanseDuo, BerlinStrom sowie die Produkte KerpenStrom fix, Naturstrom, Profitstrom 36max, QuartierStrom, SmartLine Strom direkt, Strom 24stabil, Lifestrom flex, FlexStrom Öko, FlexErdgas Öko und Lid-Strom flex. Die aktuelle Übersicht über die ausgenommenen Energieverträge sowie die Teilnahmebedingungen finden Sie unter www.eon.de/geb. ²Sie erhalten den Rabatt, wenn bei zwei kombinierten Verträgen der monatliche Abschlag insgesamt mindestens 120 € beträgt. Falls Sie einen Neukundenbonus geschichtlich Sachgarantie über 50 € bzw. über 5000 PARIBACH Punkte bekommen haben, beginnt die Zahlung des Rabatts erst nach Ende der Erstvertragslaufzeit. Zudem muss der Energieliefervertrag vor dem 24.12.2022 in Befristung gegangen sein. Verträge, die ab dem 24.12.2022 in Befristung gegangen sind bzw. in Befristung gehen, erhalten den E.ON Plus Rabatt erst ab 01.05.2024, vorausgesetzt die Bedingungen für den E.ON Plus Rabatt sind erfüllt.